



## MD-3010II Underground Oro [Detector de metales](#)/, Localizador subterráneo del metal del oro

### Características:

1. Fully y automática Todos los detectores de metales - Su detector detecta todo tipo de objetos metálicos. A menos que haya fijado para algunos objetos que usted no desea detectar.
2. LCD - La pantalla LCD con la luz, mejora para identificar el metal en noche o fuera caliginous.
3. Waterproof Buscar Coil - le permite usar el detector en el agua baja



Totalmente detectores automáticos y todo el metal - Su detector detecta todo tipo de objetos metálicos. A menos que haya fijado para algunos objetos que usted no desea detectar.

LCD - La pantalla LCD con la luz, mejora para identificar el metal en noche o fuera caliginous.

Identidad de la blanco - Los objetos detectados se muestran en la pantalla LCD. Usted puede decidir inmediatamente si los objetos de valor que deben recuperarse.

Eliminación indeseada de Target - Puede configurar el detector para no responder a algunos objetos.

Tono único para la blanco - usted no tiene que seguir viendo la pantalla LCD, cuando se detecta un objeto, un tono único que corresponde a un objetivo generará. Usted puede incluso buscando cuando hay poca o ninguna luz.

Sin cable flojo torpe - escondido cable de la bobina de búsqueda (conexión entre la unidad de control y la bobina de búsqueda) evita enredar y para la facilidad de ajuste de la longitud del tallo.

Toma de auriculares - proporcionado para la conexión de auriculares. Ambos auriculares estéreo o mono puede ser utilizado.

Control de volumen - para ajustar el volumen de salida al altavoz o auriculares.

Baterías Indicador Estado - muestra el estado de las baterías en el compartimiento de la batería.

Bobina de búsqueda impermeable - le deja utilizar el detector en el agua poco profunda.

Vástago ajustable - le permite ajustar la longitud del detector para un uso cómodo. El micro-enchufe que conecta la bobina de búsqueda y la unidad de control está hecho de metal que hace el enchufe más fiable.

Apoyabrazos & vástago - diseño eliminar la tensión en el antebrazo. El soporte de nylon para asegurar aún más el resbalón del compartimiento de la mano después de mucho tiempo sosteniendo el detector por el brazo.

Potencia - Uso seis pilas alcalinas AA de 1,5 voltios. El construido en el circuito insulating ayuda a evitar la

conexión de baterías incorrecto y prolongar la duración de la batería.  
Tres colores - Hay 3 colores: Amarillo, Negro y Verde para elegir.

#### **Métodos de pago:**

Aceptamos TT transferencia bancaria, Western Union, Paypal y el pago del fideicomiso ofrecido por el fideicomiso de Alipay y Escrow.com.

Durante tres últimos métodos de pago, se aplicarán cargos adicionales.

#### **Métodos de Envío:**

Para ser enviados por correo expreso, por el aire o por mar, según la petición del cliente y el peso / volumen de mercancías.

#### **Garantía:**

Proporcionamos una garantía limitada de la calidad de 12 meses para los artículos vendidos que datan desde la fecha de entrega.